

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Amöneburg am 07. Mai 2014

Fahrradständer

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, Fahrradständer auf dem Gelände der Spielplätze in der Fröbelstraße und der Hilgersstraße zu installieren, damit die dort spielenden Kinder sowie Begleitpersonen ihre Fahrräder geordnet und sicher abstellen können.

Beschluss Nr. 0013

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. VII z.w.V.

Soultana
Ortsvorsteherin